

Bewerben für den Integrationspreis

Die Frist dafür endet am 8. April – Stiftung möchte seniorenorientierte Projekte in den Vordergrund rücken

SCHWABACH – Am 8. April 2019 endet die Bewerbungsfrist für den Integrationspreis 2019. Zum vierten Mal (wir berichteten) hat die Integrations-Stiftung Schwabach mit der Stadt Schwabach den Integrationspreis ausgeschrieben.

Mit der Verleihung des Integrationspreises sollen besondere Leistungen ausgezeichnet werden, die der Integration und dem Zusammenle-

ben aller Bevölkerungsgruppen und Altersklassen dienen.

2019 möchte die Stiftung insbesondere beispielhafte seniorenorientierte Projekte in den Vordergrund rücken, die eine aktive Teilhabe von älteren Menschen auf allen Lebensgebieten in der Stadtgesellschaft verfolgen. Das schließt Initiativen mit einem intergenerativen Ansatz und einer wechselseitigen Wirkung auf Alt und Jung ein.

Für den Schwabacher Integrationspreis vorgeschlagen werden können Einzelpersonen, Initiativen, Vereine, Träger, Einrichtungen, Organisationen, Verbände, Schulen oder Unternehmen, die in herausragender und vorbildlicher Weise durch berufliche oder private Initiativen einen wertvollen Beitrag zur besseren Integration von Menschen mit Migrationshintergrund oder benachteiligter Menschen in Schwabach leisten. Vor-

schlagsberechtigt sind alle Bewohnerinnen und Bewohner unserer Stadt, aber auch die Träger der Projekte selbst.

Der Preis ist mit 5000 Euro dotiert. Ein Bewerbungsformular kann von der Homepage der Integrations-Stiftung <http://www.integrationsstiftung-sc.de> heruntergeladen und ausgefüllt werden. Hier kann auch der ausführliche Ausschreibungstext nachgelesen werden.